









平成29年3月7日 No.25 銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

6年生を置る金



全校児童が「Tomorrow」を歌い、とてもきれいな歌声が体育館に響き、和やかな雰囲気で送る会が始まりました。

プレゼント贈呈の後、4年生は「ゆっくり、のんびりでも,あきらめずに頑張ることの大切さ」をメッセージを込めて、劇「新十二支レース」を発表しま

3月3日(金)に児童会主催で、「6年生を送る会」を行いました。豊岡小学校の顔として活躍してくれた6年生にとって、楽しい思い出となるように、各学年が工夫を凝らして、劇や歌、朗読劇などを発表しました。

また、体育館の壁には、1年生が描いた似顔絵と6年生の自画像、6年生への感謝の気持ちを込めた各学年のメッセージが飾られ、送る会の会場の雰囲気を華やかにしていました。













した。1年は朗読劇「お手紙」を元気いっぱいに演じていました。2·3年生は合同で「アイウエオリババ」という劇をセリフと歌、楽しい演技で披露してくれました。5年生は、6年生の小学校生活の思い出の出来事を「T.O.A.U.」(たのしいおもいでをありがとう)と題して、劇を演じました。

6年生の「ありがとう」の発表は、6年間の思い出を劇にして発表した後、歌で感謝の気持ちを表していました。

多くの保護 者の皆 様にも「6年 生を送る会」を参 観していただき、ありがとうございました。

児童会役員引継

6年生を送る会の準備と運営を児 童会の新役員が担当しました。

3月1日の送る会の練習の時に、 児童会長の飯嶋愛結さんと新会長の 向後杏珠さんがあいさつをして、新旧 役員の引継を行いました。

これまで1年間、児童会役員のみなさん、児童会活動の中心となり、活躍してくれて、お疲れ様でした。

新役員のみなさん、これから1年間 頑張ってください。

意度が最でした

会 長 飯嶋 愛結さん 副会長 星野 蓮さん IJ 小池 嶺士さん 記 小池 一輝さん 常世田愛叶さん IJ IJ 加瀬 琉斗さん 杏珠さん 向 後 遠藤 綾さん

よるしく意思いします

銚子市では就学援助制度を実施しています。教育委員会より、就学援助制度について保護者の皆様へ周知を図るよう依頼がありました。裏面に制度についての説明を印刷しましたので、ご一読ください。